



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes - Lunes 25 de Mayo de 2020 N°600/2020



El intendente Osella Envio el Saludo por el Dia de la Patria

EN SU MENSAJE EL JEFE COMUNAL INVITA A ESTAR JUNTOS EN ESTE TIEMPO QUE TRANSITAMOS

En su mensaje hecho llegar a la ciudadanía, el Mandatario Municipal Expreso: "A Todos los Goyanos en este 25 de mayo, quiero desearle un Feliz Dia de la Patria, sabiendo que estamos pasando grandes dificultades, de las que estoy seguros que vamos a salir todos unidos.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

noticias.goya.gov.ar



EFEMÉRIDES DEL DÍA

25 DE MAYO

- **1720** (*hace 300 años*): En Francia, comienza la **gran peste de Marsella**, que causa unas 100 000 muertes.
- **1810** – Tiene lugar en Buenos Aires la **Revolución de Mayo**, que expulsa al virrey Baltasar Hidalgo de Cisneros y nombra en su lugar a la Primera Junta (inicio de la independencia, que se concretará el 9 de julio de 1816).
- **1970** (*hace 50 años*): Nace **Jamie Kennedy**, actor y humorista estadounidense.
- **1995** (*hace 25 años*): Nace **José Luis Gayà**, futbolista español
- **1995** (*hace 25 años*): Fallece **Krešimir Ćosić**, baloncestista y entrenador croata (n. 1948).
- **2010** (*hace 10 años*): En Argentina, se celebra el **bicentenario de la Revolución de Mayo**.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



FM 88.3 CIUDAD
La Primera del Dial



Goya Ciudad
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gov.ar - Blog de Noticias: noticias.goya.gov.ar

Email: goyaprensamunicipal@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

noticias.goya.gov.ar



INFORME SANITARIO 25 DE MAYO



 **Parte Oficial**
DENGUE/CORONAVIRUS

Goya – 25-05-2020
Informe Sanitario “Hospital Regional Goya”

CORONAVIRUS

- NO SE REGISTRAN CASOS POSITIVOS EN GOYA
- 90 Personas en Goya con monitoreo telefónico, analizando su evolución, controlados por Salud Pública a través del Área de Epidemiología del “Hospital Regional Goya”.
- 328 Personas fueron dada de alta durante el periodo de aislamiento.
- NO se registran muestras pendientes del laboratorio central.
- EN GOYA ES OBLIGATORIO EL USO DE BARBIJO – Res. Municipal 686 – Decreto Pcial 649.
- MUNICIPALIDAD AUTORIZA A REUNIONES RECREATIVAS CON UN MAXIMO DE 10 PERSONAS. Resolución 863.
- CONTINUA LA “CUARENTENA” OBLIGATORIA, ES LA UNICA MANERA DE PREVENIR LA CIRCULACION DEL COVID – 19.-

DENGUE

- 10 Casos positivos

Continúan los operativos de prevención, limpieza y medidas de concientización casa por casa. Bloqueo en casos sospechosos.

Ante cualquier síntoma consultá al médico o comunicate al 03794-474811 o al celular 03794- 895124 y línea 107.

Hospital Regional GOYA | Goya Ciudad  | El equipo de Todos

El intendente Osella Envio el Saludo por el Dia de la Patria

EN SU MENSAJE EL JEFE COMUNAL INVITA A ESTAR JUNTOS EN ESTE TIEMPO QUE TRANSITAMOS

En su mensaje hecho llegar a la ciudadanía, el Mandatario Municipal Expreso: “A Todos los Goyanos en este 25 de mayo, quiero desearle un Feliz Dia de la Patria, sabiendo que estamos pasando grandes dificultades, de las que estoy seguros que vamos a salir todos unidos.



¡Viva La Patria!!! Fue el mensaje a modo de animo a toda la ciudadanía el enviado por el Lic. Ignacio Osella



PARAJE IFRAN

Atención Médica Asistencial y Vacunación en la Capilla San Luis Rey



El próximo miércoles 27 de mayo se desarrollará un Operativo Integral de Atención Médica Asistencial y Vacunación en la Capilla San Luis Rey del Paraje Ifran.

Este trabajo se realiza de manera conjunta entre la Municipalidad y Provincia.

La asistencia será desde las 9 y hasta las 12 horas, en la capilla del Paraje Ifran además de la atención médica, vacunación se hará entrega de Módulos alimentarios.

SE SUSPENDIÓ LA EDICIÓN XVII DEL PINTEMOS GOYA QUE IBA A REALIZARSE EN AGOSTO

Desde la Coordinación de Cultura, anunciaron la suspensión del prestigioso concurso de manchas, Pintemos Goya Edición XVII que se realiza todos los años en el mes de agosto. Esta novedad lo anunció este viernes, su organizador, Leonardo Ramírez Boll, en el marco de la medida excepcional de aislamiento social, preventivo y obligatorio dispuesta por el Gobierno Nacional, Provincial y Municipal por COVID-19.



El certamen artístico más relevante del NEA se lleva a cabo año a año en nuestra ciudad y Casa de la Cultura, por donde pasan más de un centenar de artistas plásticos provenientes de distintos lugares de país.

Este año, y debido a razones de público y notorio conocimiento relacionadas con la pandemia de Coronavirus, la Municipalidad de Goya, Secretaría de Gobierno y Casa de la Cultura han decidido suspender el concurso que estaba programado para el 18 de agosto próximo.



Izamiento Pabellón Nacional

EL INTENDENTE MUNICIPAL JUNTO A FUNCIONARIOS Y FUERZAS DE SEGURIDAD PROCEDIERON AL IZAMIENTO DE LA ENSEÑA NACIONAL

En el marco de las ceremonias por el 210 aniversario de la Revolución de Mayo, la Municipalidad de Goya realizo a las 8 de la mañana el izamiento de la Bandera Nacional en Plaza Mitre de nuestra ciudad, la ceremonia contó con la participación del Intendente Municipal Ignacio Osella, el Presidente de la Cámara de Diputados de la Provincia, Pedro Cassani, el Vicepresidente Primero del HCD Federico Tournier, el Jefe del Batallón de Montes 12 Teniente Coronel Jorge Salanitro, el Segundo Jefe de la UR II Comisario Mayor Hugo Valenzuela



SOLEMNE TEDEUM

El Obispo de la Diócesis Monseñor Adolfo Canecin presidió el Tedeum que fue transmitido por Radio Ciudad, LT6 “Radio Goya” y una serie de emisoras para acompañar este histórico momento de nuestra Patria.

Para celebrar la gesta de mayo de 1810 se han tomados las previsiones y el protocolo exigido para este tiempo de pandemia.

De la ceremonia religiosa participo el Intendente Municipal Lic. Ignacio Osella, el titular de la Cámara de Diputados de la Provincia Dr. Pedro Gerardo Cassani, el Vicepresidente Primero del Concejo Deliberante Federico Tournier, el Jefe del Batallón de Ingenieros de Montes XII Teniente

Coronel Jorge Salanitro, la Titular de la Delegación Goya de la Policía Federal Subcomisario Valeria Castillo el Segundo Jefe de la UR II Comisario Mayor Hugo Valenzuela y un número acotado de funcionarios e invitados que no excedían a lo establecido de 10 personas.

MONSEÑOR CANECIN EN SU HOMILIA EXHORTO A RESPONDER A ESTE “DESAFIO INEDITO CON RESPUESTAS INEDITAS COMO LOS HOMBRES DE LA REVOLUCION DE MAYO”

Tras la Lectura del Santo Evangelio, el Pastor de la Diócesis de Goya, animo a los presentes y a los que seguían esta celebración a través de los medios de comunicación: “Fui



25 de Mayo de 2020 – Pág. 4

acuñando una frase a desafíos inéditos respuestas inéditas, al hacer memoria de esta gesta de más de 200 años en nuestra patria, la de hacer memoria de esta revolución de mayo, se dieron desafíos inéditos y se dieron respuestas inéditas, que marcaron un antes y después de ese acontecimiento, de eso queremos hacer memoria agradecida, fue un punto de partida, de un proceso de varios años. Encontrando en 1816, la declaración de la Independencia, los procesos no son de la noche a la mañana, hoy apurados por los medios de comunicación.”

“Esta frase se ve en el Evangelio leído, se desata un temporal, furioso inesperado, -explico el Obispo- como el coronavirus, y Jesús dormía, los evangelios relatan en esa actitud, los discípulos se desesperan, porque pueden hundirse, como un reproche les dicen sálvanos señor, nos hundimos, y Jesús responde Porque tienen miedo Hombres de Poca Fe. y allí la respuesta inédita...”

“Quiera Dios que Jesús pueda hacer con esta pandemia a nivel global y el dengue, que arrecia nuestra tierra y otras situaciones que pueda increpar para calmar esta situación, Jesús se subió a la barca y nunca más se bajó, la certeza que él está en la Barca de la Historia, de la Humanidad, de las familias de las instituciones, de la Iglesia, El Señor se QUEDO, si Dios está con nosotros, quien contra nosotros, no soluciona los grandes desafíos, pero nos permite afrontar de otra manera, su presencia suscita creatividades, cuantas creatividades se vio desde que se desato esta pandemia.”

“Fuimos descubriendo, un montón de actores y de servicios esenciales, -comento en la homilía el Sacerdote Guía de la Diócesis-lo teníamos tapadito ahora son las primeras

manos y quienes están al frente de la situación, a desafíos inéditos respuestas inéditas, en la Iglesia en y desde la Sociedad, se acompaña con luces y sombras, acompaña estas medidas de prevención, de aislamiento como la mejor vacuna hasta que aparezca y ojalá sea pronto.”

En su mensaje Canecin anticipo la forma de prepararnos para el después: “Debemos ver cómo articular, como armar una red, las secuelas sociales, laborales, psicológicas que esta pandemia dejara. Somos capaces, el Papa lo destaca, de dar respuestas, el corazón humano es capaz de dar respuestas, como dieron los actores de la Revolución de Mayo que supieron dar respuestas inéditas.”

Para finalmente dejar esta invitación a ponernos en sintonía con el tiempo que estamos atravesando: “Que nos quede esta frase a Desafíos Inéditos Respuestas Inéditas, pensando en el después, abarcando toda la realidad, pensarlo como sociedad toda en el después.”

“Es bueno poder rezar juntos en esta Fiesta tan cara a los sentimientos de Nuestra Patria Argentina.”

Después de elevar las oraciones comunitarias juntos los presentes y los oyentes cantaron a modo de Rezo la Oración por la Patria.

Finalizada la ceremonia el Obispo Monseñor Adolfo Canecin hizo entrega de ejemplares de documentos a modo de libro, con las recomendaciones y escenario posible post pandemia de su Santidad, el Papa Francisco, al Intendente Municipal Lic. Ignacio Osella y al Presidente de la Cámara de Diputados de la Provincia Dr. Pedro Gerardo Cassani.



TELÉFONOS ÚTILES

LÍNEAS	ÁREA	DIRECCIÓN
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
423520	Sria.HCD	Colón 608
423526	HCD: Bloque ELI	Colón 608
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez 98
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432673	Dirección de Prensa	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432680	Vice-Intendencia	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
433213	Dirección Promoción Social	San Martin 567
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434436	Dirección de Suministro	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.Leandro Allen(Entre Esquina y Bella vista)
434438	Intendencia	Colón 608
434439	Cic Sur	Caá Guazú 3191
434470	Dirección de Producción	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad


Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina